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   Goya Ciudad

LA MUNICIPALIDAD PRESENTÓ LA PRIMERA EXPO FERIA 
DE CARNAVAL
 
La Expo Feria de Carnaval será un espacio de exhibición, compra – venta e intercambio de 
materiales, incluyendo instrumentos musicales. Promoverá la accesibilidad a materiales de 
calidad, estimulando la creatividad e innovación en el mundo del carnaval.
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12 de Junio

El 12 de junio de 1956 es fusilado en la Penitenciaria de la avenida Las Heras y Coronel Díaz, el General 
Juan José Valle, quien encabezara el "Movimiento de Recuperación Nacional" iniciado tres días atrás.
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LA  MUNICIPALIDAD  PRESENTÓ  LA  PRIMERA
EXPO FERIA DE CARNAVAL
 
La Expo Feria de Carnaval será un espacio de exhibición, compra – venta e
intercambio de materiales, incluyendo instrumentos musicales. Promoverá la
accesibilidad  a  materiales  de  calidad,  estimulando  la  creatividad  e
innovación en el mundo del carnaval.

Este  miércoles,  en  el  Salón  de
Acuerdos,  el  intendente  Mariano
Hormaechea  presidió  la  conferencia
de prensa donde se presentó la Expo
Feria de Carnaval que se realizará el
sábado 15 de junio en la Casa de la
Cultura.

 Las  comparsas  serán  los
protagonistas principales de la  Expo
Feria de Carnaval. Se llevará a cabo
en la Casa de la Cultura desde las 10
de la mañana hasta las 19:30, con el
cierre a cargo de grupos musical La
Tóxica.
 
Además,  se  sortearán vouchers  con
materiales de carnaval para aquellos
que visiten la exposición.
La  Expo  Carnaval  se  enfocará
especialmente  en  la  reutilización  de
materiales usados en las comparsas
y la confección de trajes.
 
Se  invita  a  bailarines,  aficionados  y
público  en  general  a  participar  en
este  evento,  donde  se  podrán
encontrar  diferentes  sectores
dedicados a la  pedrería,  lentejuelas,
plumas,  calzados  y  servicios  de
confección  de  estructuras,  entre
otros.
 
La  Expo  Carnaval  no  solo  será  un
espacio para la exhibición y venta de
materiales, sino también un lugar de
aprendizaje  e  intercambio  de  ideas.
Brindará oportunidades para que los
bailarines  de  comparsas  puedan
acceder a materiales de calidad a un
costo  accesible,  incentivando  así  la
creatividad  y  la  innovación  en  el
mundo del carnaval.

 
Este  evento  promete  ser  una
oportunidad única para adentrarse en
el  mundo  del  carnaval  y  descubrir
nuevas  formas  de  aprovechar  los
recursos disponibles.
En  la  conferencia  de  prensa
estuvieron  la  actual  secretaria  de
Planificación  Económica,  Andrea
Aquino; Natalia Flores de Aymara; El
presidente de Ita Vera, Juan Romero,
de  Tropical,  José  Luis  Valdés  y  en
representación de la comparsa Arami,
Verónica Novo.
 
INTENDENTE HORMAECHEA

En  la  conferencia  de  prensa,  se
destacó  el  compromiso  con  el
impulso  de  los  carnavales  y  la
importancia de la participación de las
comparsas en esta festividad popular.
El  intendente  Mariano  Hormaechea
expresó  su  visión  y  los  avances
realizados  en  esta  área:  "Desde  el
inicio de nuestra gestión, nos hemos
planteado trabajar en el desarrollo del
turismo y posicionar a Goya como un
destino turístico. Hemos realizado un
intenso trabajo en la creación de una
marca  para  la  ciudad  que  nos
identifique  y  nos  diferencie  en  el
ámbito  turístico.  En ese sentido,  los
carnavales de Goya han sido una de
nuestras principales apuestas".
 
Hormaechea  destacó  la  importancia
de los carnavales para la ciudad y su
compromiso con el fortalecimiento de
esta  tradición:  "Hemos  planificado  y
trabajado  junto  a  las  comparsas  y
grupos de comparsas para revalorizar
y  potenciar  nuestros  carnavales.
Durante  el  último  año,  hemos
realizado  acciones  concretas  para
mejorar  la  experiencia  de  los
carnavales.  Incluso  hemos
incorporado   tribunas, y se recibió la
visita  de  Samba  Total,  que  le  han
dado un condimento especial  a esta
festividad  arraigada  en  nuestra
comunidad".
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Hormaechea resaltó la importancia de
trabajar  en  equipo y  estar  cerca  de
los  presidentes  de  las  comparsas
para  mejorar  y  lograr  un  mayor
crecimiento.  Agradeció  el  trabajo  en
equipo realizado por Andrea Aquino y
la  Secretaría  de  Planificación
Económica  y  destacó  que  esta
propuesta permitirá poner en marcha
y generar un impulso económico para
los carnavales de Goya.
Con el  tiempo,  se espera mejorar  y
fortalecer  los  resultados  de  los
próximos  carnavales,  mediante  un
trabajo  conjunto  y  una  economía
circular que impulse el intercambio y
la  participación  de  las  comparsas
locales.  El  objetivo  es  generar  un
movimiento  económico  y  poner  en
marcha  los  carnavales  de  Goya,
consolidándose  como  una  tradición
arraigada en la ciudad.
 
ANDREA AQUINO

Andrea  Aquino,  coordinadora  del
evento, agradeció la participación de
todos  en  esta  iniciativa  y  dio  un
detalle  de  las  actividades  previstas
para la Expo Feria y dijo: "Queremos
fomentar  la  economía  circular  a
través  de  compra  y  venta,  e
intercambio  de  materiales  de
carnaval.  Veíamos  la  necesidad  de
visualizar,  incentivar  el  carnaval  de
enero  a  enero,  vemos  que  la
economía  circular  es  importante,
haciendo  reciclado,  reutilizando  y
renovando  materiales  nuevos  y
usados,  con  la  finalidad  de  darle
productividad al carnaval goyano”.
“El  intendente  y  el  vice  intendente
nos dieron el apoyo y agradezco que 
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nos acompañen en esta iniciativa y a
las  comparsas  les  queremos
agradecer  por  sumarse  y
acompañarnos en esta iniciativa. Les
hemos  propuesto  ser  los  actores
principales de la Expo Carnaval y ya
comenzaron a proponer ideas para el
próximo año”, dijo. 
 
SECRETARIO DE TURISMO

Por  su  parte,  Sebastián  Candia,
secretario  de  Turismo  de  Goya,
resaltó  la  importancia  de  esta
actividad  para  el  turismo  local  y  el
desarrollo  económico  de  la  ciudad:
"Impulsar  los  carnavales  es
fundamental  para promocionar  Goya
como  un  destino  turístico.  Desde  el
municipio, hemos realizado esfuerzos
significativos  para  mejorar  la
convocatoria  de  los  carnavales  y
generar un mayor dinamismo en esta
festividad.  Queremos  que  los
carnavales  de  Goya  sean
reconocidos y atraigan a visitantes de
diferentes lugares", dijo.
 
Resaltó  que  la  Expo  es  un  aporte
más  de  la  municipalidad  y  del
intendente Mariano Hormaechea para
impulsar  el  carnaval  de  Goya.
Además, anunció que los carnavales
2025 comenzarán el 18 de enero, con
cuatro  sábados  de  celebración.
Candia  subrayó  la  importancia  de
esta  exposición  como  una
oportunidad para que las comparsas
se involucren, adquieran materiales a
precios  accesibles  y  fortalezcan  la
promoción de los carnavales.
 
Dirección  de Prensa -  Municipalidad
de Goya

MUNICIPALIDAD  DE  GOYA  ATIENDE  A
OPERADORES  TURISTICOS  POR  RESERVA
YSORÓ
 En una reunión concertada en el Salón de Acuerdos del Palacio Municipal,
el intendente de Goya, recibió a representantes de la Cámara de Turismo de
Goya. Se trató sobre la Ley Ysoró y el territorio establecido por la reserva.

En  una  charla  amena  y  distendida,
este  miércoles  el  Dr.  Hormaechea
dialogó  con  operadores  turísticos
locales. Le plantearon la situación en
relación al territorio establecido en la
reserva  mencionada,  área  que  está
comprendida dentro de la legislación
de  Parques  y  Reservas,  donde  se
establecen  los  valores  de  la  tarifa
para licencias de pesca.
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Estos  valores  elevados,  ponen  en
desigualdad,  con  relación  a  otros
prestadores de la zona.
 
Desde  el  Ejecutivo  Municipal  se
escucharon  las  inquietudes  para
realizar  las  correspondientes
gestiones y en forma conjunta buscar
soluciones.
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A dicha reunión asistió el referente de
los  operadores  turísticos,  Luis
Ledezma acompañado de sus pares.
Se  destacó  la  presencia  del
Secretario  de  Turismo,  Sebastián
Candía.
 
 Dirección de Prensa - Municipalidad
de Goya

En el 2023 mantuvo status record en cantidad de procedimientos:

CUCAICOR  30  AÑOS  PROMOCIONANDO  EL
TRASPLANTE  DE  ÓRGANOS  Y  VOCACIÓN  DE
DONANTE
 
Este año fue bisagra para el CUCAICOR, se sucedieron una serie de festejos
y menciones reconociendo su importante labor médica, social y científica a
lo largo de sus 30 años de vida.  Este miércoles su titular,  doctor Héctor
Álvarez brindó definiciones del perfil que la institución busca para este ciclo
junto  a  nuevos desafíos  para  adelante  en el  desarrollo  del  trasplante  de
órganos, tejidos y células.

30  aniversario  festejó  este  2024  el
Centro  Único  Coordinador  de
Ablaciones e Implantes de Corrientes
-Cucaicor-,  una  institución  de  salud
que se  convirtió  en  referencia en  el
Nordeste.  Fue  fundado  en  abril  de
1994 durante la gestión del entonces
gobernador  Raúl  Rolando  "Tato"
Romero  Feris,  que  tras  firmar  el
decreto de creación se convirtió en el
donante número 1 de la provincia. El
doctor Héctor Álvarez en una charla
con Radio Ciudad 88.3 dijo:

“El  trasplante  cada  vez  más  es  un
tratamiento médico que muestra que
salva  vidas,  en  muchos  casos  es
curativo,  pero  el  trasplante  sin  el
donante no existiría  por  eso es una

conjunción el proceso de donación y
trasplante”.
 
El Cucaicor trabaja en sintonía con el
Incucai,  el  procedimiento marca que
los  órganos  tienen  prioridad  para  la
provincia que los procura, pero no es
excluyente.  En  2023  el  Cucaicor
alcanzó un récord de 116 pacientes,
de ellos,  46 donantes de órganos y
68 de tejidos.
Argentina fue pionero en la región en
cuanto  a  los  diferentes  tipos  de
trasplantes,  desde  lo  jurídico  y
legislación  también  se  destaca  el
gesto de poder aprobar las leyes para
regular esta cuestión desde el año 77
como base sólida “y que año tras año
sigue demostrando ser exitosa”.
 
Si  bien  –dijo-hace  muchos  años  se
sigue  trasplantando  se  continúa
teniendo  una  lista  de  espera
“importante”  y  un  proceso  de
inscripción de muchísimos pacientes
que tienen la esperanza de entrar en
el listado de trasplante.
“En lo que va del año ya son 25 los
correntinos  que  se  han  beneficiado
con algún tipo de trasplante” enfatizó
Álvarez.
 
Año tras año las cifras van variando,
casi  800  correntinos  se  convirtieron
en donantes, la provincia tuvo la tasa
más  alta  a  nivel  nacional  el  año
pasado,  y  este  año  son  varias  las
provincias  por  arriba  de  la  media
nacional.
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Este  resultado  es  gracias  a  un
compromiso  de  autoridades
sanitarias, funcionarios y directivos de
las instituciones de salud.
Cabe señalar que el festejo se realizó
el  pasado  12  de  abril  con  una
celebración  llevada  adelante  en  el
Salón Auditorio, Julián Zini, del Banco
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de Corrientes.
Los primeros donantes voluntarios de
Corrientes  fueron  el  entonces
gobernador Raúl Tato Romero Feris y
su esposa Nora Nazar.
 
Dirección  de Prensa -  Municipalidad
de Goya

INTENDENTE  HORMAECHEA  RECIBIÓ  AL
PLENARIO VECINAL
 
Este miércoles, el intendente de Goya, Mariano Hormaechea mantuvo una
reunión de trabajo con integrantes del Comité Ejecutivo del Plenario Vecinal
y la Dirección de Consejos Vecinales.

El  vecinalismo  mantiene  estas
reuniones  periódicas  y  contacto  con
los  funcionarios  municipales  para
coordinar  trabajos  en  conjunto  y
cohesionar  al  ciudadano  con  su
comuna.

Sobre  tablas  se  dialogó  sobre  el
compromiso existente entre la gestión
y las comisiones barriales generando
distintas  acciones  en  conjunto.  En
este  punto  reafirmaron  el
acompañamiento  del  intendente
Mariano  Hormaechea  al  Plenario
Vecinal  que  acompaña  las
actividades del Ejecutivo.
“Todas las obras se materializan con
el espíritu vecinalista y el  trabajo en
equipo” coincidieron.
Destacaron diferentes programas que
se  recrean  en  barrios  de  la  ciudad
con  las  dependencias,
coordinaciones,  direcciones  y
secretarías  del  municipio,  como  el

proyecto sobre clasificación en origen
de  los  residuos  domiciliarios  y
Programa “Mita y Mita” por ejemplo.
 
El  Ejecutivo  del  Consejo  Plenario
Vecinal  refrendó  el  compromiso  con
la  gestión  de  seguir  acompañando
porque  “comprendemos  que  es  la
manera  más  acertada  para  llevar
adelante todos los proyectos que se
planteen  las  comisiones  vecinales”
dijeron.
 
El municipio trabaja en equipo con los
vecinos en el marco de la Fiesta del
Surubí  por  ejemplo en la exposición
de  todas  las  obras,  actividades  y
eventos  de  cada  comisión  vecinal,
mostrando cómo la ciudad avanza.
 
En el obsequio de las entradas para
distintos  eventos  públicos  masivos
como  eventos  festivos  en  el  marco
del 25 de Mayo en Costa Surubí.
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Otras  de  las  actividades  donde
municipio  y  vecinos  trabajan
conjuntamente es en los festejos por
el  Día  del  Niño.  Actividad  que  se
realiza  en  conjunto  con  Desarrollo
Social de la provincia y Municipalidad
de Goya.
En  fechas  importantes  como  el  Día
de la Madre. Actividad desplegada en
la  Estación  de  los  Niños  y  la  gran
Cena del Vecinalismo.
 
Al  finalizar  la  reunión  se  reforzó  el
compromiso  de  seguir  trabajando  y
acompañando  la  Gestión  como  así
también cada Comisión Directiva, se
puso a disposición de los directores y
secretarios  que  quieran  convocar  a
realizar alguna actividad. Este trabajo
en equipo entre comisiones barriales
y el ejecutivo local, generan confianza
que  permiten  continuar  obteniendo
los objetivos planteados.
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PRESENTES

En la reunión estuvieron presentes: el
Director de Consejos Vecinales, José
Casco,  el  Presidente  del  Plenario,
Carlos Vázquez (barrio Juan XXIII); el
Vicepresidente  Fabián  González
(barrio  Esperanza);  la  secretaría
Fernanda  Diez  (barrio  Alem);  la
Prosecretaria  Norma  Moreira  (barrio
La  Rotonda);  Cintia  Ortiz  Tesorera
(Madre  Teresa  de  Calcuta);  la
Protesorera  Vanesa  Fernández
(Francisco 1º); Vocal Titular 3ª  Evelin
Martínez  (barrio  Aeropuerto);  Vocal
Titular  4º  Hugo  Rivero  (Francisco
Palau);  Revisor  de  Cuentas  2º
Norberto  Silguero  (barrio  Devoto);
Revisor  de  Cuentas,  Suplente  2do
Liliana Pérez (barrio Prefectura).
 
Dirección  de Prensa -  Municipalidad
de Goya

Arte y Trabajo:

 SE BUSCA LA REINSERCIÓN LABORAL DE LOS
INTERNOS DE LA ALCAIDÍA
 
En  la  Unidad  Penal  8  -  Alcaidía  de  Procesados  Varones  se  ha  logrado
establecer  un  puente  entre  el  mundo  correccional  y  la  sociedad,
promoviendo  la  dignidad  y  el  potencial  de  los  internos  a  través  de  la
expresión artística y la inserción laboral en la sociedad.  La Municipalidad
colabora con este trabajo.

En una reciente entrevista en Radio
Ciudad, Diego Duvullar, director de la
Unidad  Penal  8  -  Alcaidía  de
Procesados  Varones,  resaltó  el
enfoque  de  esta  institución  en  la
reinserción  laboral  y  social  de  los
internos a través de la capacitación y
el trabajo. Además, destacó el talento
artesanal de algunos de los internos,

cuyas  creaciones  se  exhiben  y
venden en la Plaza Mitre durante las
ferias de artesanos.

Duvullar  enfatizó:  “La  Unidad  lleva
ocho  años  en  funcionamiento  y  yo
estoy  aquí  desde  hace  45  días,
designado por el jefe de la institución
mediante  una  resolución  ministerial.
Estoy enfocado en mi función en esta
mal  llamada  “cárcel”.  Nosotros  la
calificamos  como  “Alcaidía  de
Procesados  Varones”  porque
alojamos  a  detenidos  varones.
Nuestra área se encarga de controlar
a las personas que han infringido la
ley y que son puestas bajo la órbita
del Servicio Penitenciario a través de
detenciones  y  procesos.  Luego,
continúan con la condena y pasan a
una  cárcel  de  condenados.  Este
proceso implica una convivencia en el
contexto de encierro”.
 
EXCELENTE  CALIDAD
ARTESANAL
 
El Director resaltó el trabajo artesanal
realizado por los internos, invitando a 



                     
                     
                     

goya.gob.ar

Goya Ciudad
Dirección de Prensa

la  población  a  acercarse  y  apreciar
sus  creaciones.  Además,  mencionó
que los interesados pueden contactar
directamente a las personas privadas
de  la  libertad  para  realizar  pedidos.
Esta  iniciativa  permite  que  los
internos  encuentren  una  forma  de
reintegrarse  a  la  sociedad  y  recibir
apoyo de la comunidad.
 
Duvullar agregó: “Es algo admirable.
Para  nosotros,  es  muy  valioso  ver
cómo  se  sienten  valorados  y  útiles
como personas, y cómo les estamos
brindando  otra  posibilidad  de
reintegrarse  en  la  comunidad.  Por
más  que  se  los  llame  “reclusos”  o
“presos”  según  la  ley,  hay  que
referirse  a  ellos  por  su  apellido  y
nombre.  No  dejan  de  ser  personas
por haber cometido un error”.
 
PRONTA REINSERCIÓN
 
En  consonancia  con  los  nuevos
códigos  implementados  en
Corrientes,  se  busca  una  pronta
reinserción de las personas privadas
de  libertad,  brindándoles
oportunidades laborales y alternativas
educativas.  La  mirada  hacia  la
reinserción se enfoca en lo positivo y
en  la  práctica.  Duvullar  señaló:
“Llevamos  un  mes  trabajando  con
talleres  de  carpintería  y
manualidades, tratando de brindarles
una  reinserción  a  estas  personas
dentro de la sociedad”.
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COLABORACIÓN MUNICIPAL
 
El  Director  destacó  la  colaboración
con la Directora de Promoción Social,
Mercedes  Pintos,  y  resaltó  la
importancia  de  llevar  y  exhibir  los
trabajos realizados por los internos en
el penal, para que la sociedad pueda
apreciar  sus  habilidades.  También
enfatizó  que  la  realidad  de  las
personas privadas de la libertad no se
asemeja a lo que se muestra en las
series,  con  violencia  y  drogas.  Los
internos  están  cumpliendo  una
condena  judicial  y,  aunque  la
condena  social  está  presente,
Duvullar dejó claro que ellos no son
justicieros,  sino  auxiliares  de  la
justicia, y su labor consiste en ofrecer
los  medios  para  adquirir  aptitudes
que no tuvieron en la sociedad.
 
Por  último,  Duvullar  comentó  su
experiencia  dentro  de  un  ala  del
hospital  psiquiátrico.  Destacó  la
necesidad  de  continuar
capacitándose, ya que en la escuela
de formación no se brindó suficiente
instrucción  sobre  el  tratamiento  de
estas personas. Además, señaló que
las leyes y los delitos han cambiado
en  los  últimos  años,  por  lo  que  es
importante  adaptarse  a  estos
cambios  y  seguir  aprendiendo  para
brindar  una  mejor  atención  y
reinserción a los internos.
 
Dirección  de Prensa -  Municipalidad
de Goya

PACTO GOYA 2030

SE  AVANZA  CON  LAS  REUNIONES
PROGRAMADAS CON DISTINTOS SECTORES DE
LA CIUDAD
 Continúan las reuniones del Pacto Goya 2030 realizándose el día miércoles
dos reuniones, la primera de ella desde las 17 horas, en el DTC (Dispositivo
Territorial Comunitario), de la cual participaron el Secretario de Desarrollo
Humano y Promoción Social Julio Canteros; el Subsecretario de Salud Dr.
Emilio Martínez; la Directora de Prevención en Adicciones Vanesa Morales;
la  Directora  del  DTC Karina  Ramirez,  junto  a  integrantes  del  Dispositivo
Comunitario.
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Posteriormente a las 19 horas, en el
Salón  de  Acuerdos  de  la
Municipalidad, el encuentro se realizó
con  los  representantes  de  los
arquitectos  de  la  ciudad,  Alejandro
Piasentini,  en  nombre  de  esos
profesionales,  de Ingenieros Enrique
Abib;  lo  hizo  por  ese  sector;  de  la
Empresa  Aguas  de  Corrientes
representada por  Carlos Meza y los
funcionarios  municipales  Guillermo
Peluffo Secretario de Obras Públicas;
Luisina  Leyes  Subsecretaria  de
Planeamiento  y  el  Ing.  Gustavo
Gabiassi,  Administrador  del
PRODEGO.
Ambas  reuniones  coordinadas  por
Andrés  Zajarevich  y  Juan  Gomez
Fornies,  es  la  continuidad  de  los
encuentros que se vienen realizando,
donde se explica la necesidad de la
participación de todos los sectores en
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la conformación de este Pacto Goya
2030, donde los intervinientes dan a
conocer  sus  puntos  de  vista,  se
trabaja  coordinadamente  en  base  a
un  borrador  elaborado  que  se
encuentra  en la  página  oficial  de  la
Municipalidad de Goya, material  que
se  va  actualizando  luego  de  estas
reuniones con los aportes brindados
por  los  diferentes  sectores  y  que
servirá  para  el  elaboración  del
Documento  Final  del  Pacto  Goya
2030.
Estos  encuentros  proseguirá  con
otros sectores e instituciones en las
próximas semanas.
 
Dirección  de  Prensa-Municipalidad
Goya
 

ESCUELAS VERDES
 
Establecimientos Educativos se suman a la iniciativa de cuidar el Planeta a
través de sus Proyectos Escolares.

La Dirección  de Recursos Naturales
de  la  Municipalidad  de  Goya  en  el
marco  del  Programa  “Escuelas
Verdes”;  continúa  desarrollando  las
charlas  de  concientización  sobre  el
cuidado del ambiente.

El martes 11 se ofreció este espacio
de  charlas  educativas  sobre  el
cuidado del  medio ambiente al  E.J.I
N°2 Panambi.
Los  temas  abordados  con los  niños
del jardín de infantes y sus maestras,
fueron:
Separación de residuos en origen,
Reciclado, Botellas de amor
Economía Circular
Ley de las 3 R
Cuidado  de  Costas  y  Ríos,  entre
otros temas.
Desde  la  Dirección  de  Recursos
Naturales,  destacan  la  muy  buena
receptividad por parte del equipo de
conducción,  docentes  y  niños  del
establecimiento visitado.
 
Dirección  de  Prensa-  Municipalidad
de Goya
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Salud en tu Casa

EL  DIRECTOR  DEL  HOSPITAL  DESTACA  LA
IMPORTANCIA DE LA SALUD PRIMARIA
 
“Complejizamos las Salas de Atención Primaria para descentralizar y tener
cercanía con los pacientes” Afirmó el Director del Hospital Regional Goya
SALUD EN TU CASA

El  Dr.  Raúl  Martínez,  consultado
sobre  este  programa  que  se
desarrolla en nuestra ciudad durante
la semana, afirma: “Esto es primordial
para reforzar la atención primaria de
la salud, para hacer un control de la
población en todas las edades, por el
caso  de  los  niños  nos  interesa  que
concurran  a  las  salas,  para  hacerle
los  controles  de  niños  sanos,  como
vienen  creciendo,  controles  de
vacunas, seguimos con otras franjas
etarias, en las mujeres la necesidad
de  los  controles  de  Papanicolau,  la
educación sexual  y reproductiva,  los
pacientes  adultos  con  patologías
como  diabetes,  hipertensión  eso  se
busca  trabajar  con  este  programa
para  incluirlos  en  nuestros  registros
para continuar con su tratamiento.”

TRABAJO  TERRITORIAL  DE  LA
SALUD
 
El  médico,  explicó:  “El  trabajo  inició
en  el  Barrio  San  Ramón  junto  al
Municipio,  es  un  refuerzo,  nosotros
venimos  desarrollando  estas
acciones  en  los  diferentes  barrios,
semanas  anteriores  hemos
conversado  con  los  vecinos  de  los
barrios  matadero  entre  otros,
planteando  estas  cuestiones  incluso
con  el  Intendente  Mariano
Hormaechea,  igual  modalidad  lo
hicimos  en  el  Barrio  Arco  Iris,

recogiendo  las  inquietudes  de  los
vecinos,  para  buscar  en  la  medidas
de las posibilidades las respuestas a
esas  necesidades,  municipio  y
nosotros  desde  el  ámbito  de  salud
pública.
 
ENFERMEDADES RESPIRATORIAS

Ante la pregunta sobre la gripe y las
enfermedades  respiratorias,  indicó:
“Esta  es  la  época  donde  las
enfermedades respiratorias están en
el  escenario  con  mayor  fuerza,  por
eso  sugerimos  que  extremen  las
medidas precautorias, el esquema de
vacunación es uno de los aspectos,
en  el  caso  de  los  adultos  mayores
insistimos  en  la  aplicación  de  las
dosis  antigripales,  por  eso  es
fundamental  tener  completo  ese
esquema de vacunación.

SALAS DE APS

Finalmente  el  Dr.  Raúl  Martínez,
sugirió:  “Aconsejamos  siempre
concurrir  a  las  Salas  de  Atención
Primaria  de  la  Salud,  buscar  la
descentralización  de  la  atención  del
hospital,  nosotros  lo  único  que  no
contamos  en  las  salas  es  el
diagnóstico  por  imágenes,
especialmente  radiografías,  si
ecografías, laboratorio que en el caso
de la provincia en el Barrio Belgrano,
en  el  Sarmiento  Ecografía,  vinimos
complejizando  la  atención  primaria
para  descentralizar  y  tener  cercanía
con  los  pacientes,  por  eso  se  hace
necesario  que  las  personas
concurran  a  esas  salas,  que  es  el
primer  anillo  de  atención  que
tenemos dentro de la ciudad”.
 
Dirección de Prensa-Municipalidad de
Goya
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YO DONO
 
Charla de Concientización sobre donación de órganos y tejidos en Goya, el
jueves a las 10 en el Instituto Santa Teresa de Jesús.

Se invita a la comunidad a participar
de esta charla, para informarse sobre
la  importancia  de  la  donación  de
órganos, tejidos y células con fines de
trasplante.

El  Coordinador  del  CUCAICOR  Dr.
Héctor  Álvarez  adelantó  que  esta
charla  se  busca  dar  en  todo  el
territorio provincial.
 
El  profesional  de  la  salud,  indicó:
“Todo el  año se viene desarrollando
estos  encuentros,  incrementándose
desde el mes de mayo, la temática de
la donación de órganos y tejidos en el
ámbito  educativo  desde  el
CUCAICOR,  estaremos  en  Goya  el
jueves en el Instituto Santa Teresa de
Jesús,  para  brindar  esta  charla  de

concientización  a  los  alumnos,
docentes y a toda la comunidad.”
 
DONY  Y  SUS  AMIGOS  ESTARÁN
EN EL INSTITUTO SANTA TERESA
DE JESUS
 
El titular del CUCAICOR, anuncio: “El
objetivo es que desde el primer nivel
educativo  puedan  incorporar  toda
esta  información,  estaremos  con
nuestras  “mascotas”  Dony  y  sus
amigos,  los  cuales  ya  cada  uno
cuenta  con  su  nombre:     Riñones
“Ric  –  Ñon,  Corazón  “Yeray”,
Pulmones  “Res  –  Piro”,  Hígado  –
Higor,  Córneas  “Arapy”,  son
reconocidos  por  los  niños  y  ayudan
con la interacción para dinamizar esta
temática.”
“La charla del jueves los estudiantes
del  establecimiento  serán  parte,  -
acotó  el  médico-  la  idea  es  que  la
comunidad pueda participar para que
todos entiendan y comprendan sobre
este tema.
 
CHARLAS  EN  OTRAS  CIUDADES
DE CORRIENTES

El Dr. Héctor Álvarez, reseño: “Goya,
Monte  Caseros,  Solari,  son  las
ciudades que estaremos recorriendo,
vale  mencionar  que  tenemos
invitación  de  Saladas,  Mercedes,
Paso de los Libres, Santo Tomé, en
este caso las unidades hospitalarias
se  hacen  cargo  de  la  difusión  y
concientización  para  nosotros  seguir
atendiendo  la  Capital  y  otras
localidades.
 
Dirección de Prensa-Municipalidad de
Goya

POEMA  ESCRITO  POR  ALICIA  ÁRNICA  DE
NARDELLI
¡Hijo...!

¡Ese mundo invisible que asomaba a
mis  ojos,  se  volvió  un  día  milagro,
hecho carne, hecho luz!
¡La siembra estaba hecha...

abonados los sueños!

¡Sali de mis cansancios…

 cabalgué por las nubes
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 para otear tu ruta.

Me dormí en una estrella

con un traje de luna,

desperté de repente

al son de tus latidos!

¡Heredero de mi sangre…

Heredero de mi historia...!

¡Hoy siento unos pasos

persiguiendo los míos,

ensayando mis gestos,

columpiando ilusiones!

¡Sé que el tiempo es tirano

que el Papi "se te pierde",

mientras pueblan tus horas

las alas de los cuentos...

los grillos bullangueros...
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y juguetes dispersos

buscando tu regazo!

Cuando el frío almanaque

deje caer sus hojas...

interrogaré al silencio...

¿Quién me robó tu infancia?

Y frente a una ventana...

que cerrará la tarde

sólo podré decirte:

¡Ven niño mío...

con "pantalones largos"!

El Papi que te ama.

 

Dirección  de Prensa -  Municipalidad
de Goya
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   TELÉFONOS ÚTILES

LINEAS                               AREA                                                 DIRECCION

421041                                          Pro.De.Go                                 José Gomez 2000
421329                                           Guardia- Transito                                   Terminal Goya
424535                             Dirección de Deportes                          J.E.Martinez y 9 de Julio
425184                                      Tesorería                                       Colón 608
430798                                            Taller Municipal                                    Av.Sarmiento 936
431377                                   Informes- Sria.Obras y Serv.                          España 374
431414                                            Teatro Municipal                                  J.E.Martinez 365
431762                               Dirección de Turismo                                 Jose Gomez 953
432665                                          Oficina Cementerio                          Colón 608
432667                                              Radio Ciudad                                      Colón 608
432672                                     Intendencia                                      Colón 608
432679                                         HCD: Bloque U.C.R                                     Colón 608
432683                                       Dirección de Empleo                                  Av.Neustad 110
432692                                       Dirección de Transito  .            Primeros Concejales 256
432696                                           Inspección General                     Jose Gomez 953
433175                                           Centro de Monitoreo                      Jose Gomez 997
434432                                           SubSria.Planeamiento                          Colón 608
434437                                         Cic Norte                  Av.L. Allen(Entre Esquina y B.Vista)
432667                                            ViceIntendencia                                      Colón 608
434470                                        Direccion de Produccion                          Cabral 387
434700                                                       A.P.S                                        San Martin 557


